

Sport pluriel → Vie locale

■ L'ÉCHOFoot EN IMAGES



DERBY

En 3^e division, Marboué a remporté le derby (3-1) à Saint-Denis-les-Ponts grâce à ses anciens... Pontois. Arrivé à la trêve, Cédric Buquet a inscrit deux des trois buts de son équipe dont le premier sur une exceptionnelle reprise de volée, le dernier étant l'œuvre de Julien Lorient. Avec ce succès, la SAM a pris trois points importants en vue du maintien.



REVANCHE

Donnemain avait perdu 1-0 à Cloyes/Droué à l'aller. Mais c'était à l'aller. L'ASD a pris sa revanche (1-0) et enchaîné une sixième victoire en sept journées. Le leader de 2^e division est crédité de quatre points d'avance sur Luisant (2), deuxième.



COUPE

En Coupe U15, Dangeau/Brou a achevé la phase de poules par un troisième succès contre Lutz-Donnemain-Cloyes (8-4), dans la finale pour la première place. Les Dangeolais ont joué en supériorité numérique, à onze contre neuf.

HOLD-UP

Adrien Crosnier s'apprête à inscrire le penalty égalisateur. La Beauceronne a réalisé un petit hold-up à Bonneval, samedi, avec un succès 2-1, qui paraissait improbable en première mi-temps tant l'US Vallée du Loir a maintes fois eu l'occasion de tuer le match. L'entraîneur de l'ESB, David Baillon, le reconnaît : il s'agit d'« un miracle ». Avec sa bonne étoile, son équipe reste plus que jamais dans le coup pour l'accession en 1^{re} division avec six points de retard sur Donnemain mais deux matches en retard.

PHOTOS : BRUNO MELIN



PÉTANQUE

Le club dunois s'est bien défendu au régional



CHAMPIONNAT. Trente-six équipes étaient en lice au stade Beauvoir, dimanche.

L'Amicale de pétanque de Châteaudun a accueilli la deuxième journée du championnat régional des clubs, dimanche, au mail Beauvoir.

Trente-six équipes représentant douze clubs de la ligue Centre-Val de Loire étaient engagées.

Elles avaient à disputer deux matches comprenant tête-à-tête, doublettes et triplettes, avec l'objectif d'engranger un maximum de points. Ce championnat des clubs se dispute au meilleur des onze journées. Seul le meilleur accèdera en Nationale 3.

Promue à ce niveau de compétition, l'équipe de l'Amicale de pétanque de Châteaudun a des ambitions moins élevées. Elle se contentera d'un maintien honorable.

À domicile, les Dunois n'ont pas démérité avec un match nul contre Salbris et une défaite face à Langon, emmené par sa

vedette Jean-Luc Robert, double champion de France doublettes en 1992 et 1994 et médaillé de bronze aux championnats du monde 2000. « Le niveau est relevé, mais on va tout faire pour conserver notre place », annonce le président Pascal Claverie.

Il se dit satisfait d'avoir « assisté à de belles parties » sous « une météo correcte ».

La prochaine étape aura lieu le 12 mars à Bourges (Cher). ■

Élise Vellard

■ INFO PLUS

Challenge. L'Amicale de pétanque organisera la 2^e édition du challenge François-Lossouarn le 8 avril, à partir de 14 heures. L'an dernier, l'épreuve avait été marquée par la présence de la star de la pétanque, Philippe Quintais.

EQUITATION ■ Brou reçoit les Départementaux de dressage dimanche

« Une belle récompense pour le club »

Présidé par Christian Carrière, le comité départemental d'équitation a confié l'organisation des championnats départementaux de dressage aux Nouveaux Amis du cheval de Brou.

Ils se dérouleront dimanche, à partir de 9 heures.

Quatre épreuves sont au programme dans l'excellente carrière de la ferme des Bordes : un Club Élite, un Club 1, un Club 2 et Club 3.

Elles seront complétées par quatre autres épreuves préliminaires.

Le jury sera assuré par François Champagne et Sophie Vouzelaud.

Stages pendant les vacances

« Cette manifestation est une belle récompense pour le club et sa coach



NOUVEAUX AMIS DU CHEVAL. Le club broutain et sa coach Lucile Verdier vont accueillir le gratin du dressage eurélien, ce week-end.

Lucile Verdier », se félicite le président broutain, Jean-Paul Sureau.

Lucile Verdier prépare

activement cette journée après avoir organisé des stages pour les cavaliers

des niveaux galop 1 à 5 pendant les vacances scolaires. ■

Jean-Pierre Faurie

■ CÔTÉ VESTIAIRES

FOOTBALL ■ Finale interacadémique

Championne académique, la section sportive du lycée des métiers Jean-Félix-Paulsen dispute la finale interacadémique contre le lycée des Bourdonnières, de Nantes (Loire-Atlantique), demain, à 14 heures, au stade Provost. Pour les joueurs de Christophe Serives, seule la victoire sera belle puisqu'elle les qualifierait pour le championnat de France. L'entrée sera gratuite. ■

TRAIL ■ Les Passerelles le samedi soir

Le traditionnel Trail des Passerelles, organisé par la section bonnevallaise de l'OCCBA, à Saint-Maur-sur-le-Loir, aura lieu le samedi 3 juin, en raison de l'indisponibilité du site le dimanche. Les épreuves se dérouleront dès

16 h 30. Pour cette huitième édition, des changements sont à noter, avec une réduction du grand parcours à 21 km et des variantes pour le 10 km. Les inscriptions sont d'ores et déjà ouvertes sur le site Protiming. ■

VOLLEY-BALL ■ Les Dunoises vers la N3

En Prénational féminin de volley-ball, les Dunoises sont proches d'un retour en Nationale 3. Leaders du championnat régional, avec huit points d'avance sur la SMOC Saint-Jean, elles n'ont plus besoin que de deux victoires pour monter. Les joueuses de Hassen Sola iront chercher la première à Joué-lès-Tours, la lanterne rouge, samedi, à 20 h 30. À l'aller, le CVB s'était imposé 3-0, en ne concédant que 47 points à son adversaire. ■